



「高校生の税に関する作文」

「諫早税務署管内租税教育

推進協議会会長賞」受賞！！

こんにちは、生徒会です。今年度の「高校生の税に関する作文」で、鹿田 紅羽（1年1組）さんが“**諫早税務署管内租税教育推進協議会会長賞**”を受賞しましたので皆さんに紹介します。

この税に関する作文は、国税庁が“時代を担う高校生が、税を題材とした作文を書くことを通じて、税に対する関心を一層深めてもらいたい”という趣旨で、昭和37年度から毎年実施されています。

本校でも毎年1年生の地歴・公民科の夏休みの課題として税に関する作文を書いています。鹿田さんは作文を書くにあたり税について調べたことをまとめ、見事栄えある賞を受賞しました。鹿田さん、受賞おめでとうございます。

なお、11月27日（水）に諫早税務署の職員の方に来校いただき、校長室において表彰式が行われました。



【鹿田 紅羽さんのコメント】

この度は受賞することができ嬉しく思います。税については知識もなく、作文を書くにはあまり興味を引く題材ではありませんでしたが、SNSや書籍などで税について学び、様々な税についてまとめてみました。日頃よく耳にする「消費税」以外でも多種の税金で私たちの暮らしが支えられていることが分かりました。より良い社会にするためには、税金でみんなが互いに支え合い、公平に分かち合うことが必要だと思いました。